
7K1JFM 次回も参加したいと思います。
7K1PKW ノイズが多く大変でしたが楽しいコンテストでした。

7K1PTO
コンテストへの参加者増強及び活性化の為、県外局同士の交信（1点/QSOに設定）も有効にして頂くことを希望します。併せて県内局との差とし
て対県内局との交信を2倍（2点/QSO)等の点数設定など、東京コンテスト同様の仕組みを導入すると、もっと県外局参加者が増え、併せて県内
局（県外局による県内への移動参加も含む）の更なる活性化が期待できるのではないかと思います。

7K4OEJ コンテスト初参加でした。拙い交信でしたが楽しむことができ感謝しております。
7L1SED スムーズに運用できた。
7L2PEH 次回もがんばりたいと思います。
7L3EBJ 短時間ですが参加させていただきました。
7L4FCN 14MHzで参加しました。夕方運用し楽しめました。
7M1BQT/1 160mの自作コイル巻きANTのお試しを中心に運用しました。
7M2FTR 短時間でしたが楽しみます。
7M3HYT 集計、お疲れさまです。楽しめました。
7M3NRB ３アマで挑む最後の神奈川コンテストでした。
7M3OER/1 ステージ1のみ参加しました。集計ご苦労様です。
7M4CTM 次回もがんばりたいと思います。
7M4OAQ CWの特訓を兼ねてやってみました。慣れない電鍵操作でしたが、とっていただいた各局に感謝です。
7N1MJH 当地（東京都内）は神奈川県と相性が良いのか、各局大変良く入感していました。
7N2JLJ 次回もがんばりたいと思います。
7N3PBT/1 天候にも恵まれて楽しく参加出来ました。

7N3UKH
HF-Highで参加予定だったが、コンディションが劣悪で急遽50MHzにて参加。準備不足で飛び受けともに悪い中の参加だったが、時間いっぱい楽
しめました。交信各局に感謝！

7N4XTA 極々短時間の参加でした。
8J1Z/1 ハイバンドのコンディションが今一つでしたが、楽しめました。
JA0FQZ 楽しかったです。
JA0JHQ QRV時間が少なかったです。144/430が日中だとありがたいです。
JA0XQO/1 短時間の参加でした。交信いただいた各局ありがとうございました。
JA1ATM 日中のHFハイバンドのコンディションが悪かったようで聞こえませんでした。
JA1CCX/1 久しぶりに移動で参加しましたが、参加局が多く天気の良い山頂で3時間ゆっくり楽しめました。
JA1CP 多くの局と交信でき楽しい時間感謝です。
JA1DCK/1 楽しませて頂きました。
JA1FWY 有難うございました。80歳です。
JA1QEU ローバンドのCondxが悪かったが他バンドﾞの参加局が多かったので楽しめました。
JA1RVO 次回もがんばりたいと思います。
JA1SKY アパマンの窓から身を乗り出してHFエレメント交換は大変苦しい。
JA1TAZ/1 ステージ1とステージ2の間隔が長すぎる。
JA1TQE 楽しく参加させて頂きました。書類審査よろしく御願い致します。
JA1XWD 数局ですがナンバ‐交換できました。宜しくお願いします。
JA1YJR 楽しませていただきました。
JA1YKX ログ集計お疲れ様です！
JA1YPZ 次回もがんばりたいと思います。
JA3MIB 楽しませていただきました。
JA4BDY 80歳です。生存告知とオリンピック精神でログ提出します。
JA4LCI 次回もがんばりたいと思います。
JA4RQO いつもの短時間参加でしたが楽しめました。
JA6LIM 初めての参加でしたが、何とかフルタイムで頑張りました。又参加したいです。
JA7LLL HF-Highバンドの交信もできたので、オールバンドの種目でエントリーいたします。よろしくお願いします。
JA7WSC/1 今年も楽しくコンテストが出来ました。
JA8IBU お世話になります。微弱な当局を拾って下さった、管内各局に感謝申し上げます。
JA9IAX/1 短時間の参加でしたがログを提出します。
JA9XAT 去年よりさらにスコアが落ちました。
JE0HXG/0 もっと多くの局が聞こえていたのですがQSOまで至らず… 0にビームを向けていただいた各局ありがとうございました。
JE1ALA 集計ご苦労さまです。ハイバンドは今年Eスポがなかなか出ないですね。
JE1ENI 今年も参加できました。ありがとうございました。

JE1LHN/2
今回は県外から参加しました。CQを出される際に不要な「県内局」とおっしゃる方が散見されますが、県外から参加していると「ケン●イキョク」と
聴こえたら周波数変えます。呼ばれてほしければ余計な「県内局」は言わない方がいいと思います。

JE1PMQ 集計お世話になります。

JE1SPY

神奈川県の住宅事情や入門者への門戸を広げる意味からもHF帯シングルバンド部門の復活を希望します。最低でも3バンドへQRVが必須で初
心者にはハードルが高いです。今回は1本の逆Lアンテナに1台のオートアンテナチューナーという限られたリソースでSO2Rを実験しました。クラ
スター、RBN、TEL-NET等のJARLルールQSO発見ツールは一切使わず、国際標準であるコンテスト・オリンピックのWRTCルールに従ってオペ
の技量だけによって競技してみました。

JE1YEM ありがとうございました。次回も頑張りたいと思います。
JE5EUT 今回のコンデションいまいちでしたが、皆さんにピックアップ頂きまして感謝しています。次回も皆さんとお会いしたいと思います！
JE6CIY/4 今年も参加できました。21，28MHzはダメでした。
JE6GIQ/5 局数は少ないですが、コンデションが良かったです。
JE6HCL 今年はコンディションが上がらず、局数が伸びませんでした。

JE7KEB/7
集計お疲れ様です。普段なら15時以降に割とOpenする14MHzが、さっぱりOpenしませんでした。時間ギリギリにOpenした1QSOのみですがLOG
提出します。

JF1DIJ 1.5時間しか出られませんでしたが、たくさんの局とあいさつができて良かったです。
JF1ELR 次回もがんばりたいと思います。
JF1EPL 短時間でしたが、神奈川各地のOMさんと交信できました。
JF1GZZ/1 茨城から神奈川までの距離感がわかりました。
JF1JDG 昨年より局数が少ない気がします。
JF1KGX 短い時間でしたが、楽しむことができました。
JF2FIU QSO頂きました神奈川県各局ありがとうございました。
JF6LIU/1 QSOいただきました各局ありがとうございました。
JG0OJR/1 前回のALL JAよりも交信数が増えたので良かったです。次回も頑張ります。
JG1APX 皆さんQSOありがとうございました。次回もよろしくお願いします。

第53回オール神奈川コンテスト コメント集

サマリーシートの意見欄(<COMMENTS>欄)に記入されたご意見を収録しました。文字の間違いを修正し、オペレーターリストやチェックログ、個人的な情報に類する
記述を割愛させていただいたほかは、記入された通りに掲載しております。ぜひ、次回もオール神奈川コンテストにご参加いただきますとともに、サマリーシートにご
意見やご感想をお寄せいただけますと幸いです。
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JG1CFO 交信ありがとうございました。終始ものすごいレーダーノイズで苦労しました。
JG1IEB/1 200局に届きませんでした。
JG1LHB 次回もがんばりたいと思います。
JG1LZY 次回もがんばりたいと思います。

JG1TVK
集計、お疲れ様でした。Esが開けると皆さん西にビームを向けられるので厳しくなるが、その合間に各バンドを行き来し、忙しいながら何とかまと
めることが出来ました。しかし電話局が居ないのが寂しかった。

JG2CNZ コンテストを主催していただき、ありがとうございます。

JG2EJC/1
交信・SWLしていただいた各局ありがとうございました。コンテストは電波を出し交信する良い機会になるので大変ありがたいです。地の利がわ
からず、移動運用先の選定に悩みました。地図見て適当に決めたところでしたが、よくここまで交信局数できたと自分でも感心しておりました。

JG3DHN/2 紙によるサマリー・ログ書類提出の廃止をご検討ください。
JG5DHX/5 気持ちよくRUN出来ました。ありがとうございました。
JG8GZJ/1 濃霧の中の運用で視界はゼロでしたが、電波は飛んでくれたようで楽しめました。
JH0IGG 集計お疲れさまです。耳が良い方が多く助かりました。
JH0WYT 久々参加しました。
JH1ABN 楽しく参加させて頂きました。

JH1ASG/1
県外局としてこの6年で5回優勝、今回は久々に県内局として参加しました。CQをバンバン出せたのは嬉しいですが、やり尽くした感があり、後半
は耐久レースでした。来年は参加部門・種目を再検討して、また県内局として参加したいと思います。

JH1SAR 今年はわずかな時間の参加となりました。
JH1SUU 今年も楽しく参加させて頂きました。沢山の参加種目があるのがうれしいです。
JH1TZV 次回もがんばりたいと思います。
JH1VIX ありがとうございました。
JH1VMM 多くの局と交信できて楽しかったです。
JH3FTZ ありがとうございました。
JH4FUF 県内局の参加は多かったようですが、あいにくのCONDXで残念でしたｈｉ。次回も楽しみにしています。集計ご苦労様です。
JH4JUK いつもと違うアンテナ、リグでの参加で操作に戸惑いました。
JH7KSU 神奈川各局お世話に成りました。また、宜しくお願い致します。
JH7UJU 集計審査ご苦労様です。
JH8CLC/7 次回もがんばりたいと思います。
JH9LBR 交信いただいた皆様ありがとうございました。
JI1AVM 久しぶりに1.2Gの運用を実施。電波が飛んでいることが確認出来、安心しました。コンテスト開催いただきました関係各位に感謝申しあげます。
JI1EFU/1 次回もがんばりたいと思います。
JI1KXG 次回もがんばりたいと思います。
JI1LNP 昨年より悪い点数でした。
JI1NZA 2QSOだけですがログを提出致します。ありがとうございました。
JI1TYY お声掛けのみの参加でした、団地の１階ベランダアンテナでは聞こえない届かないの無駄時間の参加でした。
JI1UDD 集計ご苦労さまです。ログ提出します。
JI5QPS 初めて参加しました。次回もがんばりたいと思います。
JI7FBM 集計お疲れ様です。
JI7VQP 次回もがんばりたいと思います。
JJ1AHS 茨城から神奈川は遠かったです…。
JJ1FAX 常置場所からEスポを期待して参加しましたが、Eスポには出会えず残念。
JJ1IVX 2mの活気が出ると普段から楽しくなりますね。
JJ1PSM アンテナの具合悪く受信に問題あり、呼んでくれた各局には迷惑をおかけし しました。
JJ1QLT 楽しいコンテストの機会を設けていただきまして、ありがとうございました。
JJ1SSY/1 楽しめました。
JJ1TML 楽しむことが出来ました。
JJ1VFA ログの集計お疲れ様です。
JJ1XBB 昨年より局数が少なくなってしまいました。
JJ1ZXE/1 JARL推奨フォーマットR1.0での提出は余計な項目の入力が多くて苦労します。
JK1CFB ２回目の参加です。楽しませて頂きました。来年の開催も期待しております。
JK1DMT 今年もCWのみで自宅から参加させていただきました。
JK1DTK 開催ありがとうございます。出遅れましたが交信できたので提出します。ラストに3交信も追い込めたので嬉しいです。

JK1DVP/1
Stage1は前年より局数・マルチとも増えたのですが、後半LowBandのANTが動作せず、フィールドトラブルもあり、Stage1でリタイアしました。残
念。。。

JK1ESR 本当に楽しかったです。　次回も参加したいです。
JK1GWS UHFが、不調でした。
JK1JZO ステージ1は神奈川県内での移動、ステージ2は常置場所よりの運用です。
JK1PIG 次回は、呼び出しをメインで参加したい。
JK1PSQ 呼び出し局は聞こえるものの、交信成立できた局数は少なかったです。1200MHzでの電話交信が初めて成立できました。
JK1RWO 当コンテストに初参加いたしました。
JK1SSQ 楽しく参加できました。
JK1VGN 楽しめました。
JK1VMC 次回もがんばりたいと思います。
JK1WSH/1 局数はやりましたが、コンテスト開催時間帯に21MHzと28MHzに有効なEsが出なくてマルチが伸びませんでした。

JK2BAP
集計、お疲れ様です。7(MHz)バンド周辺は終始嫌がらせ目的としか思えない「ディジタル変調の掛かった広帯域な妨害電波(S>=5)」にさらされ、
満足に運用できる状態ではありませんでした。

JK2WOY/2 短時間でしたが漆黒の霧の中から参加しました。ありがとうございました。
JK8PBO 係りの皆様、集計お疲れさまです。お世話になります。交信くださった各局ありがとうございました。
JL1BXK 県外から初めて参加させていただきました。第2部の時間帯がもう1～2時間早いと年少局も参加しやすいかと思いました。
JL1LNC 県外局同士が無効な排他的な酷いコンテストなのに参加してくださる県外局には大感謝です。
JL1LOF 仕事のため乗り込みできませんでした。
JL1QQA 今年はマルチがあまり多くなかったのが残念でした。
JL1TBP/1 2400MHzはQSOに至りませんでした。お疲れさまでした。
JM1AOG 3時間めいっぱい楽しみました。

JM1DQH/1
3.5MHzのノイズが酷く、QSO数・マルチ数が激減しました。マルチバンドで参加しましたので、休憩・食事が取れず苦労しました。インターバル時
間を設けてほしい。開始時間を早めるかバンドを削減して、終了時間を早めてほしい。

JM1FYL 久しぶりに参加させて頂きました。よろしくお願いいたします。
JM1LAW 集計お疲れ様です。今年も50MHzでエントリーします。
JM1VPJ/1 電子ログ1stです。
JM6EKY コンディションに恵まれなかった。
JM7GTK ありがとうございました。
JM8RWJ 大変楽しかったです。
JN1CCF 短い時間の参加でしたが楽しめました。
JN1NOP 手打ち・紙ログから、ログソフトを使わずexcelで作製したログなので、変換にミスがあるかも知れませんが、その場合は失格でも結構です。
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JN1NVX/1 神奈川コンテストは初参加でしたが、144MHｚは意外と局数が少なく苦戦しました。

JN2XFO
初めて、CWでコンテストに参加してとても緊張しました。CWヒヨコクラブのオンエアーミーティングだけではなく、もっとＣＷをこなさなければと痛感
しました。

JN3ANO 各局、交信ありがとうございました。
JO1PZR コンテスト時間の長さがちょうど良く楽しめました。次回も頑張ります。

JO3RUL
ハイバンドは全く聞こえず。夕方以降にコンデイションが良くなってきて、7MHzで県内局との交信を楽しんだ。しかし、HFでは高校や大学、会社や
職域のクラブの参加少なかった印象であります。

JO4MTH 開催、集計ご苦労様です。楽しかったです。交信くださった皆様、ありがとうございました！自作４０W 、ツインデルタループ（３７ｍｘ２）
JP1ILT 今回もお相手頂いた各局に感謝です。
JP1KLI 主催者皆様ありがとうございます。
JP1LJH 自宅からぼちぼち楽しみました。ありがとうございました。
JQ1FPN なんとか4桁台に乗りました。
JQ1NGT 紙のサマリー、ログ書類受け付けを継続する様要望します。

JQ1UCG
コンテスト主催・集計・表彰ご対応いただきありがとうございます！約30年ぶりに再開局しアマチュア無線を楽しんでいます。オール神奈川コンテ
ストは、アマチュア無線のアクティビティ向上に大変寄与しており、感謝しております。

JQ2VKT 聞こえた局をお呼びしました。
JR0AZO 参加させて頂きありがとうございました。
JR0RBY 集計ありがとうございます。少ないですがログを提出します。
JR1AKD 久々の参加です。楽しまさせて頂きました。

JR1JHO
第一部をフル参加でワッチ&コールに励みましたが、報告の得点にしかなりませんでした。夜間の運用は諸般の事情で難しいため、第二部の開
始をもう２～３時間早めに設定していただければありがたいです。

JR1LEV ありがとうございました。次回もよろしくお願いします。
JR1MHN 次回も参加したいと思います。
JR2BYJ 各局OMとの交信ができて幸いです。ありがとうございました。
JR2EKD QRP5Wで楽しみました。
JR4FLW 集計ご苦労様です。空電・ノイズがきつかったですが、何とかQSO出来ました。
JR6CSY 28MHzはオープンせず残念でした。
JR6KBF/6 宮崎コンテストのナンバーもサービスいただくことができました。ありがとうございました。
JR6RMV 次回もがんばりたいと思います。
JR7HOD/1 久々のオール神奈川コンテストでした。TKS
JR7KVA/1 ありがとうございます。
JS1YHQ 次回もがんばりたいと思います。
JS1YOC/1 社団局のコールですが、県内電信電話シングルオペジュニア・オールバンドでの参加です。

3 / 3 ページ


